

que; (g) de MM. Emile Lercoux et A. Desrosiers demandant qu'il leur soit permis d'ouvrir des cours à bois; (h) de MM. Chartier & Picotte, demandant la permission de construire une fonderie.

3.—De contribuables protestant contre l'ouverture d'une certaine rue partant du Square Victoria.

4.—De contribuables demandant que soit ouverte l'avenue Impériale.

5.—Du Travellers Club et du Cercle Social Jeanne d'Arc, demandant d'être constitués en corporation.

6.—De l'Armée du Salut, demandant une subvention.

7.—De M. D. Macgillivray, d'Halifax, demandant une contribution pour l'érection d'une Tour Commémorative.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—De l'Association des Citoyens au sujet du bill à l'effet d'incorporer la Compagnie des Tramways de Montréal.

Renvoyée à la délégation à Québec.

9.—Avis d'une délégation à Ottawa, le 22 du courant, au sujet d'un chemin pour voitures sur le pont de Lachine.

Sur proposition de M. l'échevin DANDURAND, appuyée par M. l'échevin GAUVIN, il est

Résolu: Que cette invitation soit acceptée, et que Son Honneur le Maire-Suppléant soit nommé délégué pour représenter la Ville le 22 du courant, et que le Bureau des Commissaires soit prié de mettre à sa disposition le montant voulu pour ses frais de déplacement.

10.—M. l'échevin Marcell donne les raisons de son absence du Conseil.

Déposée aux archives.

11.—Interrogatoires sur Faits et Articles dans une cause portant le No. 1990 Cour Supérieure, Montréal, dans laquelle Dame M. L. Martin est Demanderesse et la Cité de Montréal, Défenderesse.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de répondre comme suit auxdits interrogatoires:

Au 1er interrogatoire—Oui.

Au 2ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 3ème interrogatoire—Oui.

Au 4ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 5ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 6ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 7ème interrogatoire—Un avis a été signifié.

Au 8ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 9ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 10ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 11ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 12ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 13ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 14ème interrogatoire—Je l'ignore.

Au 15ème interrogatoire—Je l'ignore.

12. (a) Du Parti Ouvrier au sujet du Bill des Tramways maintenant devant la Législature, protestant contre l'octroi de tout prolongement de franchise à la "Montreal Street Ry Co.," et se déclarant en faveur de la municipalisation de ce service.

(b) du Conseil Central des Métiers et du Travail, protestant contre l'octroi de tout prolongement de franchise à la "Montreal Street Ry Co.," et insistant pour que ce service soit municipalisé.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

Propose: Que ces communications du "Parti Ouvrier" et du "Conseil Central des Métiers et du Travail" soient renvoyées au Bureau des Commissaires avec prière de leur donner sa sérieuse attention et d'en peser toutes les suggestions importantes qui y sont faites lorsqu'il décidera de mettre à l'étude la question du prolongement du contrat entre la Ville et la Compagnie des Tramways.

M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND, propose en

Amendement: Que ces communications restent sur la table et qu'il soit résolu:

Vu qu'au sujet du Bill des Tramways actuellement devant l'Assemblée Législative, les intérêts de la Cité de Montréal veulent que la volonté de ses représentants au

open woodyards, (h) Chartier & Picotte for leave to erect a foundry.

3.—From Ratepayers protesting against the opening of a certain street off Victoria Square.

4.—From Ratepayers asking for the opening of Imperial Avenue.

5.—From Travellers Club and "Cercle Social Jeanne d'Arc" to be incorporated.

6.—From Salvation Army for a grant.

7.—From D. Macgillivray, of Halifax, asking for a contribution for the Memorial Tower.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From Citizens' Association anent the bill to incorporate the Montreal Tramways Company.

Referred to the delegation to Quebec.

9.—Notice of a delegation to Ottawa on the 22 inst. "re" roadway for vehicles on Lachine bridge.

On motion of Ald. DANDURAND, seconded by Ald. GAUVIN, it was

Resolved: That said invitation be accepted and that His Worship the Acting-Mayor be appointed a delegate to represent the City on the 22nd inst., and that the Board of Commissioners be requested to place at his disposal the amount required for his travelling expenses.

10.—Alderman Marcell explaining his absence from Council.

Filed of record.

11.—Interrogatories on Faits & Articles in a case bearing No. 1990, Superior Court Montreal, in which Mrs. M. L. Martin is Plaintiff and the City of Montreal, Defendant.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the said interrogatories:

To the 1st interrogatory—Yes.

To the 2nd interrogatory—I am not aware of that.

To the 3rd interrogatory—Yes.

To the 4th interrogatory—I am not aware of that.

To the 5th interrogatory—I am not aware of that.

To the 6th interrogatory—I am not aware of that.

To the 7th interrogatory—A notice has been served.

To the 8th interrogatory—I am not aware of that.

To the 9th interrogatory—I am not aware of that.

To the 10th interrogatory—I am not aware of that.

To the 11th interrogatory—I am not aware of that.

To the 12th interrogatory—I am not aware of that.

To the 13th interrogatory—I am not aware of that.

To the 14th interrogatory—I am not aware of that.

To the 15th interrogatory—I am not aware of that.

12.—From (a) "Parti Ouvrier" anent the Tramways Bill before the Provincial Legislature, protesting against any extension of franchise of the Montreal Street Railway Co. and advocating the municipalization of this service;

(b) Central Trades & Labor Council protesting against any extension of franchise of the Montreal Street Railway Co. and urging the municipalization of this service;

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL,

That said communications of the "Parti Ouvrier" and the Trades & Labor Council be referred to the Board of Commissioners, with a request that they give the same their earnest attention and that they weigh all the important suggestions contained therein when they shall decide to consider the question of the extension of the contract between the City and the Street Railway Company.

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND.

That said communications be laid on the table and that it be resolved:

That as regards the Tramways Bill now before the Legislative Assembly, the interests of the City of Montreal require that the will of its representatives in the Muni-